

## BIBLIOTECA DE DEUSTO / Tardaremos tres meses en trasladar todo el material

Lleva toda una vida entre libros. Directora de la biblioteca de Deusto, Nieves Taranco prepara con esmero y mucho mimo la puesta en marcha del nuevo centro.

-800.000 libros, más de 22.000 metros cuadrados de superficie, diez plantas, 40 millones de euros... Las cifras que envuelven el proyecto marean.

-Son importantes, pero llevamos tanto trabajando en la nueva biblioteca que ya me he acostumbrado. Los datos dan una idea de la magnitud del proyecto.

-El cambio es importante.

-Y muy interesante. De hecho, excepto el fondo bibliográfico, cambia prácticamente todo. La infraestructura, los accesos, la forma de estar, de trabajar, de ser... La biblioteca nueva tendrá mediateca, despachos, salón multiusos, zonas de trabajo, de referencia, cafetería, aparcamiento y más de un millar de puestos de lectura justo en la sala donde está la colección de libre acceso. Ésta es una diferencia fundamental respecto a la biblioteca actual, porque los usuarios podrán acceder directamente a más de 200.000 libros .

-Además de tener unas vistas privilegiadas sobre el Guggenheim.

-Además. En cualquier caso, el funcionamiento del nuevo centro será similar al actual. Tenemos vocación de biblioteca abierta, sin olvidar que somos un centro universitario orientado al aprendizaje y la investigación. Lo que marca la diferencia respecto a otros centros es precisamente el tipo de colección que ofrecemos.

-Como por ejemplo...

-Tenemos una selección de estudios vascos que mimamos especialmente. En la parte jurídica, disponemos de una colección muy interesante de derecho internacional. También de filosofía, incunables....

-Saben ya cuánto tardarán en realizar el traslado de todo el fondo bibliográfico a las nuevas instalaciones.

-No sabemos con exactitud, pero calculamos que no menos de tres meses. Las obras finalizan en primavera de 2008, así que aprovecharemos los meses de verano para hacer la mudanza y poner en marcha la nueva biblioteca. Será un trabajo muy laborioso tanto por la cantidad de volúmenes como el tipo de libros que tenemos que trasladar. Recurriremos a una empresa especializada.

-¿Cuántos usuarios tiene la biblioteca de Deusto en la actualidad?

-Tenemos unos 12.800 carnés universitarios, a los que hay que sumar otros 900 externos.

-¿Las nuevas tecnologías le ha ganado la batalla a los libros?

-Deben convivir ambos soportes. Internet es un avance fantástico desde el punto de vista de la investigación, pero nunca será un sustituto del papel, especialmente en el campo de las ciencias sociales o el derecho. No creo para nada.